## le dauphiné

### Pasy de Gex

# L'agglo va réadapter son plan crèches

La collectivité constate, pour la première fois, un effondrement des demandes de places en crèche. Elle va donc avancer avec prudence dans la mise en place des futurs équipements.

Par M.I. - 06 mai 2021 à 12:26 | mis à jour le 06 mai 2021 à 12:32 - Temps de lecture : 2 min



La crèche de Saint-Genis est la dernière du territoire à avoir été inaugurée. Photo DR

L'implantation des crèches sous l'égide de Pays de Gex Agglo répond aux besoins de plusieurs communes, reparties selon des secteurs géographiques bien définis. C'est ainsi qu'en janvier 2019, une nouvelle réorganisation des secteurs a permis un rééquilibrage par rapport aux demandes des familles et en cohérence avec le PLUiH (Plan local d'urbanisme intercommunal et de l'habitat). Cela a abouti à la création de 42 berceaux supplémentaires en 2020.

Pour son plan crèche à l'horizon 2030, et compte tenu du dynamisme démographique du territoire, la collectivité souhaitait arriver à un niveau de service public de 18 places disponibles pour 100 enfants âgés de 0 à 3 ans, alors que la moyenne nationale est de 16. Mais depuis cette décision, une baisse de la natalité est observée au niveau national.

Un phénomène auquel n'échappe pas le Pays de Gex. « Pour une fois, il n'y a pas de spécificité pour le Pays de Gex. On est dans la même mouvance que le reste du pays. On l'a remarqué dans l'effondrement des demandes de places en crèche », souligne Isabelle Passuello, vice-présidente en charge de la solidarité et de la petite enfance. Aussi, l'amplitude du temps de crèche est réduite, c'est-à-dire que les familles ont moins de besoins du temps de garde dans la journée.

Compte tenu de ces deux éléments, mais aussi en raison du contexte sanitaire et de la situation économique incertaine, la collectivité veut avancer prudemment dans la mise en place de futurs équipements liés à la petite enfance. Elle a donc décidé de réadapter la planification des futures crèches qui doit prendre en compte les orientations de travail suivantes : le renforcement de l'offre sur les secteurs prioritaires, l'optimisation des équipements existants, le changement d'amplitude horaire du personnel pour s'adapter à la demande, la construction sur les terrains mis à disposition, et un réajustement en fonction des prévisions démographiques.

Quant à la période 2020-2025, elle verra la finalisation de la crèche de Segny et de la mirco-crèche d'Ornex, la réhabilitation ou la démolition reconstruction de la crèche de Cessy (en fonction de l'étude qui y sera menée au cours de cette année). Aussi la réhabilitation de la crèche la Farandole, avec au préalable la réhabilitation de la crèche d'Ornex, la revente de la micro-crèche d'Ornex à un gestionnaire privé, et enfin la création d'une crèche au quartier des Tattes à Ferney-Voltaire.



À LIRE AUSSI	Tah00la Feed

### Vos charges de copropriété sont trop élevées ? Passez en syndic coopératif

MATERA.EU | Sponsorisé

#### Voyez à des kilomètres avec ce télescope à 47€

Starscope | Sponsorisé

## Profitez maintenant de l'offre exceptionnelle Huawei Matebook D16!

HUAWEI | Sponsorisé

# 14 215 876 y jouent ! Le nouveau jeu de construction qui rend tout le monde accro. Pas d'installation

Forge Of Empires - Jeu en ligne gratuit | Sponsorisé

### Tout voir à des kilomètres de distance avec ce monoculaire à 47 euros

Starscope | Sponsorisé

### Pourquoi est-ce devenu si compliqué de bien consommer?

La Marque en Moins | Sponsorisé

### [Vidéo] Nouvelle visseuse cloisons sèches M-Cube - Würth

Würth France | Sponsorisé

### GRESY-SUR-ISERE. Une avalanche... de boules de neige

Le Dauphiné

Drôme. Mirabel-et-Blacons : il se masturbe devant une jeune femme au bord de la rivière

Le Dauphiné